

Kapolsek Nyalindung Polres Sukabumi Bhabinkamtibmas dan Babinsa Lakukan Anjangsana di Desa Mekarsari

Sukabumi - SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM

Mar 26, 2024 - 09:26



Kapolsek Nyalindung Polres Sukabumi Bhabinkamtibmas dan Babinsa Lakukan Anjangsana di Desa Mekarsari

Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari, BRIPKA Moch Agung Pahlepy, bersama

dengan Babinsa Serka Ajat Sudrajat dari Polsek Nyalindung, telah melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Anjangsana kepada staf Desa dan warga masyarakat di Kantor Desa Mekarsari, Kampung Cireundeu, Rt 03/03, Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pada pukul 12.25 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas dan Babinsa memberikan sejumlah himbauan kepada staf Desa dan warga masyarakat dengan tujuan untuk meningkatkan kesadaran akan keamanan, ketertiban, dan keselamatan di lingkungan mereka. Berikut adalah himbauan yang disampaikan:

1. Mengajak warga masyarakat untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Mekarsari, serta mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah terjadinya tindak pidana.
2. Antisipasi terhadap potensi bencana akibat curah hujan yang tinggi, dengan tetap waspada dan siap menghadapi segala kemungkinan yang timbul akibat cuaca ekstrem.
3. Himbauan untuk tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis, guna mengurangi polusi udara dan gangguan suara yang dapat mengganggu ketentraman lingkungan.
4. Segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila terjadi kejadian yang menonjol atau mencurigakan di lingkungan mereka, untuk langkah-langkah penanganan yang lebih cepat dan tepat.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Nyalindung dalam menjaga kemitraan yang baik antara kepolisian, pemerintah desa, dan masyarakat, serta dalam menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan nyaman bagi seluruh warga. Semoga himbauan-himbauan tersebut dapat diimplementasikan dengan baik oleh masyarakat untuk mencapai tujuan tersebut.